

Der Grinch sorgt für Weihnachtsstimmung ...

Am Donnerstag vor den Ferien lockte der Weihnachtsfilmabend der SMV rund 50 Schülerinnen und Schüler aus den Klassen 5 – 8 in unser Gymnasium.

Vorab durften die Teilnehmenden abstimmen, welcher Film gezeigt werden sollte, und die Wahl fiel auf den Klassiker „Der Grinch“. Der Film über den grünen Grinch, der Weihnachten stehlen möchte, sorgte für jede Menge Lacher und brachte alle in festliche Stimmung.

Mit Getränken sorgte die SMV für das leibliche Wohl. Zusätzlich verteilten der Nikolaus (Dian Jasarovic, Klasse 8a) und Knecht Ruprecht (Ben Reichenberger, Klasse 9a) Schokolade an die Anwesenden. In entspannter Atmosphäre konnten alle den Film genießen und sich auf die bevorstehenden Ferien einstellen.

Der Weihnachtsfilmabend hat das Gemeinschaftsgefühl an der Schule wunderbar gestärkt. Ein rundum gelungener Abend, der sicherlich noch lange in Erinnerung bleibt.

